

GAZA 2 ANS APRÈS l'agression israélienne ON N'OUBLIE PAS!

Jeudi 17 février 2010 – 19h30

Amphi 2 Fac de Lettres (Bd Gergovia)



Projection en

AVANT-PREMIERE

du film plusieurs fois primé

LE JOUR D'APRÈS... STROPHE

Au programme

> Débat en présence des animateurs de la campagne « Un bateau français pour Gaza ! » & pâtisseries tunisiennes !















60 associations, syndicats et partis s'unissent pour envoyer un bateau français à Gaza dans le cadre de la 2ème Flottille internationale de la liberté...

> Contre la mort d'un peuple, pour la solidarité internationale !

2 ans après l'attaque meurtrière israélienne contre la bande de Gaza qui a fait 1500 morts et 5500 blessés, le peuple gazaoui continue de subir le blocus et l'état de guerre permanent imposés par Israël. La situation sanitaire et sociale y est désastreuse : 80% de la population dépend de l'aide internationale et 61% est en situation d'insécurité alimentaire. 60% des gens n'ont de l'eau courante qu'une fois tous les 3-4 jours (sachant que 90% de l'eau destinée aux résidents de Gaza n'est pas potable et est contaminée par des sels et des nitrates). 75% des logements détruits pendant l'opération « Plomb durcit » n'ont toujours pas été reconstruits !

> Le bateau transportera nourriture, médicaments, médecins, journalistes, militants...

> Contre le blocus, pour une aide concrète !

Ce blocus vise à tuer la société palestinienne en l'affamant et en l'empêchant de se réorganiser et de se reconstruire économiquement. Le taux de chômage y est de 39% (l'un des plus élevés au monde) et les exportations de la bande de Gaza autorisées par Israël restent toujours limitées à quelques chargements de fraises et de fleurs qui n'ont pas le droit d'être vendu en Cisjordanie (autre territoire palestinien) et en Israël. Avant juin 2007, 70 camions partaient chaque jour pour Israël. Depuis cette date, seuls 262 camions ont pu quitter la bande de Gaza. Alors que les pannes d'électricité frappent déjà la bande 4 à 6 heures minimum par jour, Israël qui produit 70% de l'électricité vient d'annoncer, avec la complicité de M. Alliot-Marie en visite, la cessation de son exportation vers Gaza! C'est un véritable sociocide que réalise aujourd'hui Israël pour mener sa politique coloniale qui ne respecte aucune résolution de l'ONU. Israël est aujourd'hui le seul pays du monde à parler ouvertement de « colonies » à propos de la Palestine.

> Le bateau rompra le blocus et le silence qu'il y a autour. Il apportera une aide concrète en transportant générateurs électriques, matériaux de construction...

> Il nous faut 450 000 €, AIDEZ-NOUS !

- > Donnez un peu de votre argent, au moins l'euro symbolique :-)!
- > Donnez un peu de votre temps en nous aidant à construire la campagne sur votre fac, lycée ou quartier!
- > Donnez un peu de publicité en nous faisant connaître autour de vous ou sur le net...!

